



VIEL SPASS UND ABWECHSLUNG BEIM ELTERN-KIND-MUSIKKURS im Familienzentrum Pfungstadt! Unter dem Motto „gemeinsam die Welt der Klänge und Töne entdecken“ fand diese Woche das letzte Treffen des Eltern-Kind-Musikkurses statt. In den wöchentlichen Terminen wurde jeweils 45 Minuten gemeinsam gesungen, getanzt, Musik gemacht oder Fingerspiele ausprobiert. Die Kursleitung Frau Corinna Bischof, M.A. Pädagogin, beschreibt das Angebot als „durch eigenes Musizieren mit einfachen Instrumenten (Klanghölzer, Rasseln, Glocken etc.) gestalten wir Musik und schaffen positive Eltern- Kind- Erlebnisse“. Der Eltern-Kind-Musikkurs ist für Kinder von 1 ½ bis 3 Jahren. Wer Interesse hat, kann sich gerne schon jetzt unverbindlich auf einer Liste anmelden. Weitere Infos gibt es auf der Homepage <https://www.familienzentrum-pfungstadt.de> und bei Matthias Hirt, Telefon 06157/988 1601, matthias.hirt@pfungstadt.de